

Ihre Spende für mehr Kreativität!

Förderverein
Albert-Schweitzer-Schule



(Bild nur beispielhaft (www.paulgmbh.de/werkbank))



Für die Kunsträume werden Werkzeuge benötigt.

Helfen Sie mit einer Spende unser Ziel zu erreichen.
QR-Code scannen und einfach per PayPal überweisen.
Die Schülerinnen und Schüler der ASS sagen: DANKE!

Liebe Schulgemeinde, liebe Förderinnen und Förderer, liebe Freundinnen und Freunde, das neue Jahr hat begonnen und wir schauen mit gemischten Gefühlen auf 2022 zurück. Die Corona Einschränkungen konnten Schritt für Schritt zurückgenommen werden, so dass sich langsam wieder ein fast normales Schulleben etablieren konnte. Insgesamt stand das Jahr aber unter dem Eindruck des noch andauernden Krieges in der Ukraine. Die schlimme Situation für die Menschen dort bewegt uns und lässt vieles, was vorher wichtig erschien, in den Hintergrund treten.

Zu den Aufgaben des Fördervereins zählt auch die Unterstützung von Schülerinnen und Schülern, die sich in einer finanziell schwierigen Situation befinden. So konnten wir Schülerinnen und Schülern, die aus der Ukraine geflüchtet sind und zurzeit auf unsere Schule gehen, mit einem Zuschuss zum Essengeld in unserem Rahmen etwas unter die Arme greifen. Zudem haben wir mithilfe einer großzügigen Spende der Karg Stiftung 16 ukrainische Schülerinnen und Schüler mit iPads ausstatten. Wie in den vergangenen Jahren verteilen sich die Unterstützungen auf die verschiedenen Bereiche des Schullebens. Wir haben der Schulband einen Bassverstärker finanziert und auch das Sportangebot mit wichtigen Sportgeräten komplettiert.

Den Bereich der erweiterten Unterrichtsgestaltung mit digitalen Mitteln konnten wir mit folgenden Tools etwas auf die Sprünge helfen:

Apple TVs
Padlet Lizenzen
Arduino Starter-Kits

Die Naturwissenschaften verfügen durch die großzügige finanzielle Unterstützung der Firma HÜBNER aus Kassel jetzt über einen neuen Dezimeterwellengenerator. Darüber hinaus wurde weiteres Baumaterial für die Experimentierkästen angeschafft. Damit digital

entwickelte Objekte auch Gestalt annehmen, haben wir auf Wunsch des Fachbereichs Kunst einen 3D-Drucker angeschafft, um die Projekte dreidimensional ausdrucken zu können.

Wie auch im vergangenen Jahr war das staatliche Budget nicht ausreichend, um die Unterrichtsräume mit dringend erforderlichem Mobiliar auszustatten. Der Förderverein musste – und konnte – hier eine Finanzierungslücke schließen und die Bibliothek mit aktuellem Leihmaterial ausstatten.

Damit die jüngeren Jahrgänge einen schönen Einstieg in die Adventszeit bekommen, konnte ein Märchenerzähler engagiert werden. Wie in den vergangenen Jahren kam er bei den Schülerinnen und Schülern bei der Veranstaltung in der Aula sehr gut an!

Aus der kurzen Aufzählung, die nur einen kleinen Ausschnitt der Vereinstätigkeit abbildet, wird deutlich, dass das Schulleben und der Umfang des Lehrangebotes ohne den Förderverein nicht so umsetzbar wäre. Umso wichtiger ist es, weitere Mitglieder und Förderer zu gewinnen:

Sie kennen Unternehmen, die die Arbeit des Vereins mit einer Sach- oder Geldspende unterstützen würden? Sie kennen Eltern im Freundeskreis Ihrer Kinder, die noch kein Mitglied im Förderverein sind? Sprechen Sie sie an, werben Sie für unsere gemeinsame wichtige Sache.

Es ist zum Vorteil unserer Kinder.

Alle Informationen (auch zur steuerlichen Absetzbarkeit) sowie unseren Mitgliedsantrag finden Sie auf der Website der ASS: <https://www.ass-kassel.de/foerderverein/>.

Neben der finanziellen Unterstützung des Schulalltags übernimmt der Förderverein eine wesentliche Rolle bei der Verwaltung, Organisation und Personalausstattung des Ganztags- und Europaschulprogramms. Wir freuen uns sehr, dass es dieses Jahr wieder ein großes AG- und Betreuungsangebot für den Nachmittagsbereich geben kann. Haben Sie einmal einen Blick hineingeworfen: <https://www.ass-kassel.de/wp-content/uploads/2022/09/AG-HEFT-2022-23.pdf>?

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien einen guten, gesunden und zuversichtlichen Start ins neue Jahr!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr FÖV ASS

Wichtiger Hinweis!

Am 5. Juni 2023 findet die Mitgliederversammlung statt.
Zum nächsten Jahr müssen folgende Positionen neu besetzt werden:
Kassenwart/-in
Schriftführer/-in
Beisitzer/-in
Kommen Sie mit an Bord! Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind!